

# Football/Ligue des champions de la Caf/CMS après son élimination par Elect-sport du Tchad

## Naufrage collectif

G.R.M.  
N'Djamena/Tchad

**L'AVENTURE** du Centre Mberie sportif (CMS) en Ligue des champions de la Confédération africaine de football (Caf) s'est donc arrêtée au premier tour préliminaire. Dimanche à N'Djamena, la formation de Montagne-Sainte n'a pu passer l'obstacle qu'a constitué le Tout-puissant Elect-sport. Mis en difficulté à Libreville où il n'a cependant pas concédé de buts, le club sponsorisé par la Société nationale tchadienne d'électricité s'est révolté à domicile grâce à deux réalisations que le champion du Gabon



Le CMS n'a rien pu faire devant son adversaire.

pouvait pourtant éviter. Mais, il a payé cash son manque de rigueur et son inefficacité offensive. Aux bourdes du portier Rodolphe Ngaouadzela et du défenseur central Melfis de Dieu Akana-pio, se sont ajoutés le manque de lucidité de l'attaquant Yoann Nani Nono qui a vendangé une occasion nette d'ouvrir le score et l'incapacité du secteur offensif à impulser le rythme voulu par l'encadrement technique cémesien. Face à des Tchadiens aux gabarits imposants, les Gabonais ont joué inutilement les ballons aériens. Conséquence, ils ont été largement dominés dans ce secteur. Sans un véritable créa-

teur en milieu, Vianney N'na Ango et ses coéquipiers ont pourtant donné l'impression de porter le coup fatal sur la nuque de leurs adversaires. Lesquels ont finalement montré qu'ils ne voulaient absolument pas rester à ce stade de la compétition. Soutenus par leurs inconditionnels supporters et les responsables de la Fédération nationale tchadienne de football association et du ministère en charge des Sports, ils y sont parvenus. Éliminés prématurément, les poulains de Bosco Alaba Fall vont attendre à la maison la date du début du National-Foot 1 qui n'est toujours pas connue.

### Ce qu'ils en pensent

**Célestin Ngatsoua, coach de l'AO CMS:** "Je voudrais féliciter l'équipe adverse pour sa victoire et sa qualification. Nous sommes une jeune équipe avec une moyenne d'âge de 19 ans chez les joueurs. Il leur a donc manqué de maturité. Au match aller, notre adversaire a su défendre grâce à son bloc très bas. Évoluant à domicile, devant son public et les dirigeants sportifs nationaux du Tchad, son jeu a été différent. On s'y attendait, mais mes joueurs n'ont pas démerité, la preuve est que les deux buts encaissés l'ont été sur des balles arrêtées".

**Francis Oumar Belonga, coach du Tout-puissant Elect-sport:** "C'est un plaisir pour nous de passer ce premier tour de la Ligue des champions de la Caf. J'ai vécu ces moments-là en tant que joueur, c'est pourquoi j'ai demandé à mes joueurs de jouer libérés. Et que, s'ils voulaient faire leur histoire, il fallait absolument gagner, j'en suis

donc fier. Nos adversaires n'étaient pas inférieurs à nous, ils sont bien sur les plans technique et tactique, nous avons simplement été réalistes sur des balles arrêtées. Contre l'Espérance sportive de Tunis qui est notre prochain adversaire, nous allons jouer sans complexe en nous disant que nous pouvons réussir un grand coup".

**Hassan Brahim, capitaine de Tout-puissant Elect-sport:** "Ayant su gérer le match aller, on se devait d'assurer à domicile. Avec le soutien de notre public, nous avons poussé jusqu'au bout pour arracher cette qualification. Nous allons maintenant continuer le travail pour préparer de la meilleure des manières notre prochain match contre l'Espérance sportive de Tunis".

Par GRM

## Football/En prélude au démarrage du National-Foot1 et 2

### Dikaki et le Stade Migovéen se déchirent pour trois joueurs



Pour le président Brice Madinda Koumba, il est hors de question que ces éléments quittent le club sans compensation financière. Photo de droite : Georges Ngoma (d) : «que les joueurs me remboursent mon argent».

J.F.M.  
Libreville /Gabon

**LE** staff technique d'AS Dikaki a constaté récemment l'absence de trois joueurs qui sont encore sous contrat avec ce club. Notamment Patrick Tengou, Guy Treacy Ndjengue et Wenceslas Mondjo qui s'entraînent actuellement avec le Stade Migovéen. Ces trois joueurs,

selon un membre du directeur du club de la Ngounié, auraient été conseillés par l'ancien coach adjoint J.R Makambo de quitter AS Dikaki pour rejoindre le club migovéen. Une équipe qui a déjà même versé des primes de signature aux éléments concernés. Joint au téléphone, le président de l'AS Dikaki, Brice Madinda Koumba, a déclaré que sans l'accord des responsables des deux clubs, doublé d'une compensation financière, il est

hors de question que ces trois joueurs soient libérés. Pour sa part, le président du Stade Migovéen, Ngoma Baranov, a signifié qu'il ne veut pas créer une polémique sur ce sujet. Il a néanmoins argué que la seule alternative qui vaille, étant donné qu'il a déjà versé de l'argent à certains, est de voir ces joueurs lui rembourser les montants versés. Le cas échéant, il se verrait dans l'obligation de saisir les autorités judiciaires.

du 15 Juillet au 31 Octobre 2019

Un crédit pour une rentrée

# AVEC SUCCÈS

Jusqu'à 5 000 000 FCFA  
remboursable en 10 mois  
au taux exceptionnel de 13%<sup>HT</sup>  
disponible en 48<sup>h</sup> dès réception  
du dossier complet.

12% de remise offerte par GIPA  
+ 1 rame de papier\*  
et encore plus de surprises  
\* à partir de 100 000 FCFA  
d'achats de fournitures.

ecobank.com

GIPA

Ecobank  
La Banque Personnelle

Offre soumise à conditions. Un crédit vous engage et doit être remboursé. Vérifiez vos capacités de remboursement avant de vous engager.